

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

21. September 2021

<b>Beginn</b>	18:00
<b>Ende</b>	18:45
<b>Anwesende</b>	Daniel, Nika, Simon
<b>Redeleitung</b>	Daniel
<b>Protokoll</b>	Simon
<b>Newsletter</b>	Marc
<b>FSR</b>	<i>Anwesend:</i> Daniel, <i>Abwesend:</i> Marc, Carsten, Justus, Martin

## Termine

Oktober	5.	18:00	<b>FS-Sitzung</b>
	11.–15.		<b>OWO</b>
	22.	9:50	<b>FBR</b>
November	19.–21.		<b>FreWe</b>
	24.	13:00	<b>Tag der Lehre</b>
Dezember	10.	9:50	<b>FBR</b>
	10.–12.		<b>Nachhol-FreWe</b>
Januar	5.– 7.		<b>FaSer</b>
	21.–23.		<b>SoFa</b>

## Schriftliche Kunde

@ Die neue Geschäftsführerin Stephanie Hasse möchte uns kennenlernen. Wir haben sie auf die Sitzung in zwei Wochen eingeladen.

@ Der endgültige Vorentwurf des Mathe-Neubaus wurde eingereicht.

## Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer für die folgenden Tätigkeiten:

**Speed-Lerngrouping** ([nika@mathebau.de](mailto:nika@mathebau.de)) Wir wollen ein Speeddating-artiges Event zur Findung von Lerngruppen anbieten. Wenn ihr Ideen habt oder motiviert seid, euch zu beteiligen, meldet euch!

**Nadelspiel** ([nika@mathebau.de](mailto:nika@mathebau.de)) Das Nadelspiel – der Handarbeitstreff der Fachschaft – sucht eine motivierte Person, die das Ganze organisieren will. Das ist nicht so viel Arbeit, sorgt aber dafür, dass ein Nadelspiel existiert.

## Arbeitsaufträge

**BK-Zettel** (Marc und Carsten; bald)

**Discord-Personensuche** (Simon; irgendwann)

## TOP 1: Hygienekonzepte und Öffnung von Räumen

Unser Hygienekonzept zum Fachschaftsraum und zu den geschlossenen Arbeitsräumen wurde akzeptiert. Der Fachschaftsraum darf nun wieder (mit Masken- und Abstandspflicht) von Fachschaftlern zum Zwecke von Fachschaftsarbeit genutzt werden.

Die Öffnung der Poolräume für Veranstaltungen ist in Bearbeitung, für die Öffnung der offenen Arbeitsräume warten wir aktuell auf eine Antwort des Gesundheitsteams.

## TOP 2: Krisenstäbchen

Wir reakkreditieren aus Zyklusgründen dieses mal recht weit im Voraus, Justus hat im Namen der FS einen Evaluationstext mitverfasst, wir sollten uns von Justus den Text vorstellen lassen.

Bei der zentralen Erstsemesterbegrüßung am Post-OWO-Montag soll auch der Fachbereich sich in Form eines Begrüßungsgespräches vorstellen. Organisieren tut das Ganze der Fachbereich, es werden auch Studierende gesucht. Simon und Daniel scheinen einigermaßen interessiert zu sein.

### **TOP 3: SHK-Verteiler**

Im letzten Winter (und auch immer zuvor) hatten wir Probleme, alle SHK sinnvoll zu erreichen, um zum Beispiel eine größere Umfrage über die Arbeitsbelastung zu starten. Im Zuge dessen hat Tim angefangen, einen SHK-Verteiler zu erstellen. Da am 20.09. (also gestern aus Perspektive dieser FS-Sitzung) die neuen Übungsleiterschulungen starten, sollten wir

- herausfinden, wie der aktuelle Zustand des Verteilers ist,
- entscheiden, ob wir das weiterführen wollen und
- das Schulungsteam eventuell bitten, unseren Verteiler zu bewerben.

Wir fragen mal bei den einschlägigen Übungsleiterschüler:innen nach, setzen aber größere Hoffnungen darein, Mails einfach über offizielle Wege verteilen zu können.

### **TOP 4: Deutschlandstipendiumskommission**

Wir suchen ein studentisches Deutschlandstipendiumskommissionsmitglied. Es findet sich auf der Sitzung wieder niemand und wir fragen mal über den Mailverteiler nach.

### **TOP 5: Nadelspiel**

Nika möchte gerne die Organisation des Nadelspiels abgeben und sucht dafür eine neue motivierte Person.

### **TOP 6: Vertraulicher B-TOP**